



Positivo balance tras encuentro regional de postas rurales realizado en Natales

Recientemente se realizó en Puerto Natales el encuentro regional de postas rurales, el cual tuvo por objetivo poder focalizar el trabajo, ver las inquietudes y actualizar normas de funcionamiento.

Esmnerakda Ruiz Ojeda, asesora del Servicio de Salud Magallanes en Modelo de Atención Integral y Postas, resaltó el resultado de las jornadas, "ya que estas reuniones permiten conocer de primera fuente el estado de las postas y ver

cómo se puede mejorar y optimizar cada una de las prestaciones". Además, indicó que en las jornadas se buscó actualizar la norma de postas, hablar de Hospital Digital para focalizar la tecnología y favorecer las postas más distantes.

En tanto, Guillermo López Jara, director de Salud de la Comunitat, indicó que las jornadas "nos permitieron compartir la experiencia de administrar las postas de Dorotea y Puerto Edén con los

encargados de las otras postas rurales de la región, referentes ministeriales y del Servicio de Salud Magallanes".

Paula Torres Pinto, jefa de la Unidad de Gestión Clínica y encargada de Postas Rurales de la Comunitat manifestó que "la instancia permitió compartir las experiencias, las dificultades que se viven en nuestras postas y asimismo poder aprender de las experiencias de las postas del resto de la región".

